



安田小っ子

本校の合い言葉 「夢に向かって 目標を立てて コツコツがんばる 安田っ子！」

第10号
国頭村立
安田小学校
児童数9名
校長 仲村秀也

新年を迎えて！三学期の決意

令和20年1月6日(月)の三学期の始業式が行われました。新しい年を迎える安田っ子の顔が、輝いて見えました。3学期の決意では、高学年の安田っ子が発表してくれました。J・Aさんは、『2学期は、学習発表会をがんばりました。3学期は、低学年の手本になれるようにがんばっていきたい。』と発表！Y・Hさんは、『3学期、頑張りたいことは、勉強と思い出づくりです。その理由は、基礎となる勉強をしっかりとめて、中学校に向かいたい。小学校最後のいい思い出をたくさん残したい。』と発表！H・Kさんは、『学習面での苦手な科目の社会・英語・体育をがんばりたいです。生活面では、生活リズムを整え、あたりまえにできることは、するようになります。』と発表！S・Mさんは、『3学期、頑張りたいことは、人の話をよく聞くこと、自分の意見も言う。ということを身につけたいです。ロボット博士の道を究めるために読書をたくさんしたいです。』と、発表してくれました。校長先生から『一年の計は、元旦にあり！自分の目標を掲げ、計画的に、主体的に3学期を過ごす心構えがすばらしいです。期待しています！』と激励の言葉がありました。安田っ子一人一人の新しい年へかける思いが、伝わってくるすがすがしい年の始まりでした。

教職員・安田っ子の学び 村学推実践報告会！発表！

令和元年12月5日(木)に、国頭中学校体育館にて、国頭村学推実践報告会において村へき地校代表で本校の学推実践報告をさせて頂きました。まず、授業改善部会の取組では、研究授業・互見授業での様子や村へき地三校の合同学習について発表！次に、つながり改善部会では、(1)夢・希望を育む活動では、①夢・目標の設定の取組、②家庭学習強化月間の取組、③キャリア教育講話(2)その他の取組『地域とのふれあい・絆づくり』では、①安田区慰霊祭への参加 ②安田大スヌグ ③方言教室『人・もの・ことをつなぐ』では、①特設授業「ヤンバルの自然の魅力」②出前授業「MESH:プログラミング学習」③夢実現:「親の学び合いプログラム」(3)校務改善部会では、今年度の実践・プロセス【重点取組事項】学校長の経営方針や経営ビジョンを全職員が共有し、全校の協力体制を確立し、マネジメントサイクルに基づいた教育活動の実践等について、プレゼン資料を使って発表しました。実践研究の道半ばでありますが、今後とも研究・研修を重ね、教職員・児童の学びを深めて参りたいと思います。



熱心に聞き入る参加者



実践報告を発表！

三学期！一歩前進する 安田っ子！ 夢と希望を 自分らしく…！



校長：目標を掲げて…！



校歌を元気に歌う安田っ子と先生

決意を発表 高学年

安田小 伝統を継承！ ～全国育樹祭への参加～

うけつごう 豊かな緑と みんなの笑顔』をテーマに、ここ沖縄県にて第43回全国育樹祭が、秋篠宮皇嗣同妃両殿下のご臨席のもと開催されました。『全国育樹祭とは、継続して森を守り育て、次の世代に引き継ぐことの大切さを伝えるため、毎年秋に開催される国民的な緑の祭典です。』

15日(日)は、宜野湾市にあるコンベンションセンターでの式典に参加しました。沖縄県緑化等功労者として、安田区在住の大城盛雄氏(個人の部)が表彰されました。安田っ子にとって大きな励みになりました。安田っ子9名は、沖縄県代表のトップバッターで堂々と行進することが出来ました。安田っ子にとって一生一度の参加となる育樹祭！心の中の思い出のアルバムに燐然と輝くことでしょう。



旗掲揚を安田っ子が…！



安田小緑の少年団！